
会長／布施慶典　幹事／村田秀雄　クラブ会報委員長／藤澤克彦
SAA ／野村泰久　副 SAA ／西沢　徹

例　会
事務局

毎週金曜日　12:30 ～ 13:30　ホテル国際２１
〒380-0838　長野市県町 576　ホテル国際 21 内

☎026（235）2800　FAX026（235）0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

THE ROTARY CLUB OF NAGANO WEST
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会長／布施慶典　幹事／村田秀雄　クラブ会報委員長／藤澤克彦

会長挨拶	 布施慶典会長
先週は、８日に霊仙寺山の森林（もり）例会と

９日にインターアクトの地区大会がありました。
参加された方はご苦労様でした。インターアクト
の地区大会は、須坂創成高校で行われました。テー
マは「事実を吟味して考えよう・そして自分の意
見を伝えよう」で、９時から午後５時までと長時
間のものでした。各高校のインターアクトごとの
活動報告があり、長野女子高校の発表は、国際交
流・社会福祉・地域交流と多岐に亘る素晴らしい
活動内容でした。この他、新しいプログラムとして、
県下の弁護士40名の特別出演で、被告人、検察官、
弁護士に扮して刑事裁判の模擬が行われ、それぞ
れのチームに別れ、論告求刑から、弁護士の弁論、
判決言渡しまでを行いました。高校生の質問や意
見が活発に行われ、たいへん面白かったです。

伊藤ガバナーが挨拶の中で、アウシュビッツの
ユダヤ人強制収要所を見学され「時代によって価
値観が変る。現在良いことでも、将来ダメ（悪い）
になることもある。人間の価値観も時代によって
変る」とお話しされました。時代の変化、背景を
しっかり見定めて、行動していかなければと感じ
た一日でした。

₇	/	5　本日のプログラム

新　旧　役　員　交　代　挨　拶

６月のお祝い事	 おめでとうございます

＜結婚記念会員＞青木　宏さん　小林健治さん
＜夫人誕生記念＞西沢千奈美さん　　　　　　　
＜会員誕生記念＞山本博昭さん

幹事報告	 代・布施慶典会長

・チャーターメンバーでもある北川原健さんが、
４月に退職され、その後体調を崩されたそうで
す。体調は回復されたようですが、今までの生
活を次の人生として考えてみたいとのことで、
６月をもって退会したいとのお話を頂きました。
ご本人の意志も固く、とても残念ですが退会届
を受理しましたことを報告します。

・６月21日本年度最終例会観蛍会　於：犀北館
　17：00～犀北館３階海棠（かいどう）の間にて

第３回IM・会員セミナー実行委員会開催
・28日休会

インスピレーションになろう
BE	THE	INSPIRATION

第1520回例会	2019年（令和元年）6月14日（金）
第1521回例会	2019年（令和元年）6月21日（金）観蛍会



6/14（会員44名）出席32名　前々回修正出席率92.86％
出席・ニコＢＯＸ報告	 瀧澤例会運営副委員長

ビジター　米山奨学生の畢
ひつ

奇
き

さん
　　　　　竹森松雄カウンセラー（戸倉上山田RC）
・川橋昭義さん☆家庭菜園をしています。興味の

ある方は、火曜に見に来て下さい。
・高橋英司さん☆私共の東京の会社「トランビ」

が６月19日NHKクローズアップ現代にて放送
されることになりました。ご覧頂ければ幸いで
す。
・竹内喜宜さん☆森林（もり）例会楽しませて頂

きありがとうございました。

・合　計　				9,000円　・スヌーピー　5,403円
・累　計　662,659円

次年度北信第１グループ報告	 中野G補佐幹事
７月から竹内喜宜ガバナー補佐が始動します。

それに先立って５月31日に第１回会長・幹事会、
６月７日には次々年度ガバナー補佐推薦委員会が
開催されました。ガバナー補佐は、北信第１グルー
プ内で順番のサイクルが規定されていてそれに基
づいてガバナー補佐を輩出してきましたが、諸事
情を考慮しそのサイクルを見直すことを提案し承
認されました。来年から施行される予定です。

会	員	卓	話　		布	施	慶	典	会	長

「一年間を振り返っての感想」

次年度の会長に決まった時に、「自分で好きな
ようにやれば良い」の激励の言葉を貰いましたが、
元々活動や運営など深く考えていませんでしたし、
幹事の経験も無いので何をすれば良いかも解りま
せんでした。その前年に、地区のRLIに参加しま
したが、ロータリーの知識の習得や活動内容が主
で、運営の手引きにはなりませんでした。

まず役員を選ぶ前に、幹事を決めなければなら
ず、先輩や、若い人にも意見を聞き村田秀雄さん
にお願いし人事は、スムーズに決まりました。

次に、年度の計画・目標を決めるのに、自分の
体験と経験を元に、過去の前例を読み返し事業計
画を作成しましたが、上辺だけの言葉を並べただ
けで、心が伝わってないと感じ、それからロータ

リーのこと、特に「職業奉仕」
について勉強しました。物的援
助や労力奉仕と社会への金銭寄
付のボランティアとは違うこと
はわかっていましたが、職業奉
仕を具体的に表しているものを
探したところ「ロータリーの友」

の特集記事を見つけました。その中にヒントがた
くさんありました。

先ず、一つ目は、四つのテスト。１真実かどう
か ２みんなに公平か ３好意と友情を深めるか ４
みんなのためになるか。これを、厳しく実行した
結果、お客の信頼や信用を得、競争相手も好意的
な態度に変り、会社の発展に繋がった。二つ目は、
この考え方は、ロータリーの専売特許ではなく戦
後の日本で大成功を収めた実業家の書かれたもの
を読むと、職業奉仕と同じ考えを述べている。例
えば、ホンダの本田宗一郎さん・パナソニックの
松下幸之助さん・出光興産の出光佐三さんの考え
方がそうである。「事業を通して社会に奉仕する。」
家訓や社訓など、日本の商道徳と一致している。
私は売り手良し、買い手良し、世間良しの三方良
しの極意だと感じました。自分の仕事（職業）を
生かして、社会のために尽くすこと。職業を天職
と心得て、責任と、誇りを持つこと。商売の根底に、
友情を置く。ポールハリスは、金銭に集中しない。
と。例えで、トヨタ自動車の職業奉仕は、良い車を、
運転しやすい、安全な、ユーザーの為になる車を、
また、環境に優しい車を、適正な価格で販売する。
仮に、救急車などを寄付されると、社会奉仕になる。

伊那の地区大会に来られた、田中作治元ＲＩ会
長の言葉に、「奉仕とは、片手間やたまに取組む
ことでなく、生き方です。それは、思いやりの心
を重んじることであり、調和へといたる道です。」
が理解出来たようでした。

遣り残したことが、たくさんありますが、何と
か一年を終わろうとしています。村田幹事をはじ
め、皆様のご指導とご協力に感謝致します。

例　会　案　内

７月12日　前年度事業並びに決算報告、
　　　　　新年度事業計画並びに収支予算



第 1521 回　観　蛍　会第 1521 回　観　蛍　会

2018～2019年度　布施慶典会長　挨拶
　本日は、いよいよ今年度最後の夜間例会の観蛍会です。この１年間色々な事があ
りましたが、皆様のご支援とご協力を頂き、無事務めることが出来ました。厚く御
礼申し上げます。今まで、ロータリークラブについて深く考えて行動することはあ
りませんでしたが、この１年間は良い経験になりました。また未来に向けて、長野
西ロータリークラブの歌「仲間と共に」も出来ました。最後に大合唱しますが、
ゆっくりとご歓談して楽しんで下さい。

（報告）６月20日に、加藤久雄市長の『移動市長室』が長野女子高インターアクトクラブで開催され、幹
事とともに出席しました。インターアクトクラブの国際交流や地域住民との取組み等の活動を紹介し意見
交換を行い、加藤市長より『地域に入り、地域を元気にしている。ぜひ活動を続けて欲しい』と激励の
メッセージを頂きました。

6月21日（金）18：30～ 於：THE SAIHOKUKAN HOTEL　出席23名

SAAの貫録たっぷり

太田森林(もり)委員長お疲れ様

司会：宮原会員家族委員長
ご協力ありがとう
ございました。

幹事報告します
表彰は本年度から

お名前だけ発表させて
頂きます

「仲間と共に」乾杯！

藤澤クラブ会報委員長お疲れ様

青木プログラム委員長さんお疲れ様



いつもご協力くださりありがとうございます。

私が幹事の時は
何もしませんでした

今度G補佐副幹事です

次年度クラブ会報委員長

例会運営委員長です

よろしくお願いします♥

G補佐始まります
よろしくお願いします

発表は中島例会運営委員長
投入金額もまあまあで
ほっとしています。

〆は村田会長エレクトで

中野君、は～～い
G補佐幹事がんばります

次期幹事です。
ご協力よろしくお願いします

美声の副 SAA も歌います。「仲間と共に」

大きな声で♪♪

見事な出席回数です。

★ 出席・表彰発表 ★

写真撮影：藤澤克彦クラブ会報委員長写真撮影：藤澤克彦クラブ会報委員長

青木　宏さん（欠席４日）　
飯田弘己さん（欠席４日）　
川橋昭義さん（欠席４日/他７RCにメークアップ）　
村田弘志さん（欠席５日/会議出席メークアップ７回以上）
綿貫隆夫さん（メークアップ14回以上）　
竹内喜宜さん（　　　　〃　　　　　）

高橋英司さん
布施慶典さん
中島　勉さん
柄澤重登さん

・布施慶典会長・村田秀雄幹事☆１年間お世話になりました。ありがとうございました。
・西沢　徹副SAA☆一年間私の美声にお付合い頂きましてありがとうございました。
　来年は例会運営委員長ですので私の様に投入下さい。
・川橋昭義さん・村田弘志さん・宮原友昭さん・竹内喜宜さん・中島　勉さん
　☆１年間ご苦労様でした。ゆっくり休んで下さい。

出席・ニコＢＯＸ報告　　中島勉例会運営委員長

・合計　24,000 円　　　・例会場 累計　686,659 円
・ニコニコBOX投入総額　1,656,659 円

★ ニコニコBOX表彰 ★

南　信行さん
青木　宏さん
川橋昭義さん




